

Neuigkeiten aus dem Schulverein

Liebe Kinder, liebe Eltern und Unterstützer,

das Schuljahr beginnt mit einem Highlight: Nachdem wir uns viele Jahre für ihren Bau stark gemacht haben, ist es nun endlich soweit – die Mensa ist fertig! In den Ferien konnten schon einige Ferienbetreuungs- und Mini-Forscher-Kinder probeessen. Ab Montag dürfen Küchenchef Rüdiger Weiner und sein Team nun groß aufkochen und alle Schul- und Vorschulkinder mit frischem, gesundem und vor allem leckerem Mittagessen versorgen. Wir freuen uns riesig auf die großen Augen der Kinder und die tollen Arbeitsbedingungen für unsere Mitarbeitenden der OGTS.

Fahrrad-Rallye am 21. September

Ihr habt euch den Termin hoffentlich schon dick im Kalender eingetragen – am 21. September ab 14 Uhr dürft ihr euch wieder auf eure Fahrräder schwingen, Kummerfeld und die umliegenden Dörfer erkunden und dabei knifflige Aufgaben lösen. Wir freuen uns über zahlreiche Anmeldungen unter event@schulverein-bilsbek.de.

Rückblick Schuljahr 2024/2025 – ein kleiner Auszug

- Der Schulverein hat eine zweite, runde Platte für die vielen Tischtennisfans an der Bilsbek-Schule gestiftet.
- Kleine Umweltschützer haben eifrig Müll in Prisdorf und Kummerfeld gesammelt und wurden vom Schulverein für jeden gesammelten Müllsack mit fünf Euro für die Klassenkasse belohnt.
- Wie jedes Jahr haben wir den Lesewettbewerb mit dem Stellen der Preise unterstützt – und waren total begeistert, wie toll die Teilnehmenden schon lesen konnten!
- Der vom Schulverein finanzierte Reisebus hat 40 aufgeregte Kinder zum Erlebniswald Trappenkamp chauffiert – und 40 verschlafene, aber sehr glückliche Kinder wieder zurückgebracht.
- Bei bestem Sommerwetter haben wir ein tolles, wie immer von engagierten Eltern organisiertes Sommerfest gefeiert. Der Schulverein hat das Sommerfest wie schon in den vergangenen Jahren finanziert – mit reichlich Unterstützung von Sponsoren, bei denen wir uns an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich bedanken möchten.
- Hinter den Kulissen hat das Team der OGTS fleißig daran gearbeitet, die neuen Vorgaben umzusetzen und eine neue Tagesstruktur zu entwickeln, die den Bedürfnissen der Kinder gerecht wird.

Wir heißen die neuen Mini-Forscher und Erstklässler herzlich willkommen und wünschen euch allen einen tollen Start in das neue Schuljahr!

Euer Schulverein Bilsbek e.V.

